Cette ville coutelière, située au sud de l'Oural (c'est <u>ICI</u>) et riche d'une industrie métallurgique de plus de 200 ans, a gracieusement convié la délégation thiernoise à participer à son Festival de Forge annuel.

Visite d'entreprise, forge d'une pièce unique, ouverture du festival et montage de couteaux *LE THIERS*® furent au programme.

Une semaine d'échange entre 2 nations et 2 cultures différentes réunies autour d'un seul métier qui symbolisera, nous l'espérons, le début d'une grande collaboration franco-russe dans le domaine de la coutellerie.